

## BOLLÈNE Le réseau d'assainissement de l'avenue Sadi-Carnot recalibré



Des travaux de recalibrage du réseau d'assainissement de l'avenue Sadi-Carnot ont débuté la semaine dernière à Bollène. La nouvelle canalisation vient d'être posée au niveau de l'intersection des rues Marius-Coulon et Sadi-Carnot, elle remonte ensuite l'avenue Carnot, l'avenue Joseph-Mège et vers le nord, jusqu'à atteindre le poste de roulement "Barry".

À la suite de la réfection de la chaussée, les réseaux enterrés ont été vérifiés, ils nécessitent d'être réparés (de manière générale et dans ce cas de figure, lorsque des travaux de voirie sont effectués, l'état des réseaux enterrés est toujours vérifié et ils sont renouvelés si besoin).

Le réseau d'eau usé actuel n'est pas suffisamment dimensionné pour évacuer correctement les eaux qui transitent vers la station d'épuration, il va donc être recalibré afin de ne plus être saturé par temps de pluie, ce qui permettra d'éviter les débordements d'eau usée. "Pour rappel, il est interdit de déverser des eaux de pluie dans le réseau d'assainissement".

Dans un souci d'efficacité et de limitation des nuisances, les travaux de la Ville sont menés de pair avec ceux du syndicat Rhône Aygues Ouvrez, qui renouvelle un tronçon de sa canalisation d'eau potable.

/PHOTO J.B.

## Nouvelle collecte de sang lundi après-midi



Lundi 9 septembre, de 15 h à 19 h 30, aura lieu à la salle Brassens une collecte de sang organisée par l'établissement français du sang. Elle est organisée en partenariat avec les bénévoles des donneurs de sang, placés sous la houlette de leur président Daniel Vazquez (au centre ▲).

Aujourd'hui, moins de 4% de donneurs en France en âge et en capacité de donner sont recensés.

Prendre rendez-vous sur [donesang.efs.sante.fr](https://donesang.efs.sante.fr) (apporter une pièce d'identité).

/PHOTO J.B.

## LAPALUD Des travaux sur le réseau d'eaux usées dans la rue des Vigneaux



Ce jeudi, la société mandatée par la mairie de Lapalud était en cours de finalisation des travaux de chemisage sur le réseau d'assainissement dans la rue des Vigneaux, entre le rond-point de la route de Saint-Paul et l'entrée du lotissement La Vernière. Ces travaux, qui devaient débuter mi-juin, ont été reculés en raison d'un réseau fortement en charge ne permettant aucune intervention.

L'objectif est d'endiguer les eaux parasites qui provoquent des flux de boue trop importants au niveau de la station d'épuration. Pour y parvenir, il a fallu procéder au chemisage par gainage des canalisations : une gaine textile enduite de résine durcissante est introduite dans la canalisation, plaquée contre les parois puis chauffée, on obtient alors une couche très dure, comparable à un tuyau PVC standard. L'opération, d'un montant de 69 390 € HT (travaux plus maîtrise d'œuvre), a été financée en partie (30 %) par l'Agence de l'Eau Rhône Méditerranée Corse.

/PHOTO B.F.

## En bref

### LAPALUD Une cigogne blessée sauvée par les agents de la Ville

Alors que plusieurs dizaines de cigognes ont fait une halte dans la commune de Lapalud en début de semaine, l'une d'elles a été retrouvée blessée à l'aile.

Les services communaux l'ont capturée et remise au refuge de l'Espoir de Pierrelatte, afin qu'elle y soit soignée.

/PHOTO B.F.



## COMMUNAUTÉ DE COMMUNES RHÔNE LEZ PROVENCE

# Petit coup de neuf dans les écoles du territoire

Peintures, pose de carrelage, remplacement des éclairages par des Led...

L'agglomération poursuit son plan commencé en 2018 pour 3,2 millions d'euros.

Depuis 2018, quand l'entretien et la gestion des bâtiments scolaires (maternelle et élémentaire) ont été transférés à l'interco, un grand plan de rénovation complet des écoles est établi sur le territoire, notamment à Bollène.

Dans ce cadre, la communauté de communes Rhône Lez Provence a mené plusieurs chantiers en concertation avec les équipes pédagogiques et les parents d'élèves. Elle rappelle qu'elle a agi pour rattraper le retard constaté dans divers établissements, qu'en 2018 certaines de ses structures avaient grand besoin d'être renouvelées pour offrir au personnel comme aux élèves les meilleures conditions de travail et d'apprentissage. Ainsi, en six ans, plus de 3,2 millions d'euros ont été investis dans les écoles.

**177 000 €**

*C'est le montant des travaux consacrés aux écoles bollénoises cet été.*

Les travaux sont réalisés au même rythme dans les écoles de toutes les communes et dans tous les restaurants scolaires, déclare Anthony Zilio, le président de la communauté de communes.

Cet été encore, comme à chaque période de vacances scolaires, des travaux ont été confiés à des entreprises locales.

**École Giono à Bollène**  
À la maternelle, les salles ont été



Plusieurs pièces ont été repeintes dans différentes écoles, comme ici à l'école Curie. /PHOTO J.B.

repeintes, de nouvelles menuiseries et des volets roulants ont été installés, l'éclairage a été passé aux Led et des faux plafonds ont été posés. La salle de motricité a été rénovée et des vidéoprojecteurs ont été installés dans toutes les classes.

À l'école élémentaire, l'éclairage a également été remplacé par des Led et les salles repeintes. De nouvelles menuiseries ont été posées dans les toilettes des enseignants. Trois classes ont aussi été remises en état avec la création de faux plafonds et le branchement de Led. De nouveaux jeux dans la cour ont été posés. Enfin, une alarme anti-intrusion a été installée.

**École Alexandre-Blanc à Bollène**

Des vidéoprojecteurs ont été installés dans toutes les classes et le bureau du directeur a été remis en état.

À l'école maternelle, l'éclairage de la salle de motricité a été chan-

gé pour des Led, la salle de pause et les classes ont été rafraîchies. La façade a été peinte et une alarme anti-intrusion installée.

À l'école élémentaire, les menuiseries hexagonales ont été remplacées et deux portes ont été posées dans les toilettes.

**École Curie à Bollène**

Des peintures de rafraîchissement ont été réalisées dans les couloirs, le faux plafond rénové et la menuiserie en PVC changée. À l'école maternelle, le châssis du tunnel entre la maternelle, l'inspection académique et le dortoir a été remplacé. Quant à l'éclairage, il a été modernisé par la pose de six pavés Led à variateur.

À l'école élémentaire, un éclairage commun a été installé au premier étage, les peintures refaites et les soubassements au rez-de-chaussée ont été repris. La façade sud a été peinte et la désimperméabilisation de la cour poursuivie.

**École Duffau à Bollène**

Dans la cuisine, de la faïence a été posée et des coups de peinture donnés.

La verrière a aussi été repeinte. L'abri à vélo a été modifié et une alarme incendie installée.

**École des Tamaris à Bollène**

La salle de motricité a été repeinte et les luminaires changés pour des Led. Une dalle a été remplacée et un store posé.

**École Peri à Bollène**

Dans la salle de la classe et la salle de motricité, les faux plafonds ont été refaits. La salle motricité a aussi été repeinte.

**École Dolto à Mormas**

Dans la cuisine, les châssis en bois ont été habillés avec du PVC. Les murs de la pièce ont été repeints.

**École Jean-Moulin à Mondragon**

À l'école maternelle, du carrelage a été posé, la cuisine a été repeinte de même que quatre classes et le dortoir attenant.

**École Pergaud à Lapalud et restaurant scolaire**

La cuisine a été remise en état, du carrelage a été posé au sol et de la faïence au mur. Une hotte pour lave-vaisselle a été fabriquée.

Au réfectoire, le sol a été changé, un faux plafond créé, l'électricité refaite et une nouvelle porte a été posée.

J.B.

**Le conseil communautaire se réunira mardi 10 septembre, à 18 h 30, dans la salle du conseil communautaire (126, avenue Théodore-Aubanel à Bollène).**

## VAISON-LA-ROMAINE

# La CGT se mobilise pour le centre médico-psychologique pour enfants et ados

L'union locale désapprouve la "suspension" d'activité du centre décidé par la direction de Montfavet. "Vaison-la-Romaine et ses alentours ne doivent pas devenir un désert médical au niveau de la prise en charge psychiatrique", argue le représentant.

Au 18 de la rue Ernest-Renan, à Vaison-la-Romaine, se trouve le centre médico-psychologique pour enfants et adolescents, un lieu d'accueil, d'écoute, de consultation et de soins en santé mentale. Implanté en ville, il fonctionne grâce à une équipe pluridisciplinaire composée de médecins, de psychologues, de psychomotriciens, d'assistants sociaux et d'infirmiers. C'est là que se sont réunis, ce jeudi, l'union locale de la CGT de Vaison, des représentants syndicaux du centre hospitalier de Montfavet auquel est rattaché le CMPEA de Vaison, des



L'union locale de la CGT, des représentants syndicaux du centre hospitalier de Montfavet, des élus de Vaison et de la communauté de communes, et Claude Haut, ancien sénateur et ancien maire de Vaison-la-Romaine, se sont réunis devant l'établissement vaissonnais. /PHOTO A.A.

élus de Vaison et de la communauté de communes Vaison-Ventoux. Claude Haut, ancien sénateur et ancien maire de Vaison-la-Romaine, pour manifester contre la "suspension" d'activité du centre décidée par la direction de Montfavet. Une "suspension" que beaucoup estiment être un pas vers la fermeture.

Cette situation concerne les centres médico-psychologiques

"nous devons mettre un terme à ces restructurations incessantes. Vaison-la-Romaine et ses alentours ne doivent pas devenir un désert médical au niveau de la prise en charge psychiatrique. Nous ne pouvons accepter une inégalité d'accès aux soins, quelle qu'elle soit. Pourquoi vouloir détruire ce qui existe et qui fonctionne avec du personnel compétent et dévoué ?"

"Nous assistons malheureusement à un démantèlement de la pédopsychiatrie depuis plusieurs décennies qui tend à s'accroître ces derniers mois, estime Claire Moréno, représentante syndicale de l'hôpital de Montfavet. Une solution alternative avec maintien de l'accueil des soins est possible à Valréas, pourquoi pas à Vaison et les autres CMPEA ? Si les politiques et les directions ne prennent pas en compte les propositions des agents paramédicaux pour maintenir un service public de proximité, nous nous dirigeons inexorablement vers des zones blanches où l'offre de soins se réduira à peu de chagrin."

Pour Nathalie Georges, représentant l'union locale CGT,

A.A.